

## Quentin Gruselle

C'est à l'Ecole de Musique de Bar-sur-Aube, sous la conduite de Luc Renault, que Quentin fait valider ses premiers et seconds cycles en saxhorn et solfège.

A Troyes, de 1995 à 1999, il obtient les CFEM de solfège et Tuba avec Luc Renault et de musique de chambre avec Jérôme Rocancourt. En 2003, il rencontre Philippe Cocu et intègre l'Ensemble de Trompettes des Ardennes. Au CNR de Reims, il obtint, en 2005, le DFEM de tuba avec mention Très Bien et en 2007 le DEM de tuba avec mention Très Bien sous la conduite de Marc Lefèvre. Il se produit avec de nombreux orchestres et ensembles de cuivres de Champagne-Ardenne. Pendant quatre années consécutives, il participe à l'Orchestre National des Jeunes de la CMF et, en 2005 et 2007 à l'Orchestre d'Harmonie des Jeunes de l'Union Européenne. Il est actuellement professeur de Musique aux écoles de Vireux et Haybes